

A...kademie der bildenden Künste Wien

BArch | MArch Admission 2022 | 2023 Mappenberatungen | portfolio reviews

Diese unverbindlichen Mappenberatungen bieten die Möglichkeit, Ihre Portfoliomappe, Projekte, etc. mit einem/einer Assistent*in zu besprechen und ein Feedback zu Ihren Arbeiten sowie Tipps für weitere Beiträge zu erhalten.

Bitte melden Sie sich spätestens zwei Tage vor dem jeweiligen Beratungstermin im IKA-Sekretariat an: arch@akbild.ac.at

Alle Mappenberatungstermine finden online via Zoom an den nachfolgend angegebenen Terminen in der Zeit von 13:00-14:00h statt. Der Zoom-Link wird den angemeldeten Bewerber*innen per eMail zugeschickt.

Portfolio reviews are open. The reviews give you a chance to show your work and to talk with assistants for support and advice. There are no further obligations.

Portfolio reviews are online; please see the review dates below, time: 13:00-14:00h

Please make an appointment with IKA-office in advance by two days before; you will receive the Zoom-Link afterwards: arch@akbild.ac.at

08.04.2022 | 29.04.2022

06.05.2022 | 13.05.2022 | 20.05.2022

03.06.2022 | 10.06.2022

Die Akademie der bildenden Künste Wien unterstützt aktiv die Bewerbung von Menschen mit Behinderungen und bemüht sich um ein möglichst barrierefreies Zulassungsverfahren zum Studium. Bei Fragen oder Anliegen können sich Bewerber*innen an die Behindertenbeauftragte Christina Fasching im Student Welcome Center wenden: studentwelcome@akbild.ac.at

The Academy of Fine Arts Vienna supports the application of people with disabilities and strives to create an admission examination as accessible as possible. Applicants may contact the responsible person, Christina Fasching in the Student Welcome Center with their questions: studentwelcome@akbild.ac.at

A...kademie der bildenden Künste Wien
Institut für Kunst und Architektur | Institute for Art and Architecture
Schillerplatz 3, 1010 Wien
arch@akbild.ac.at | T +43 1 58816-5101, 5102

www.akbild.ac.at/ika